



Service wieder verbessert

Vor einigen Jahren sorgte der Abbau der Fahrscheinautomaten an den Bahnhöfen durch die Deutsche Bahn auch in den Gemeinden zwischen Breisach und Freiburg für erheblichen Unmut. Der Forderung vieler Bahnkunden, wenigstens an Knoten- oder Endpunkten der Breisgau-S-Bahn Automaten aufzustellen, wurde jedoch nicht entsprochen. Nun kam die SWEG aber dem Wunsch vieler Fahrgäste nach. In Kürze können Nutzerinnen und Nutzer von S-Bahn und Kaiserstuhlbahn am Bahnhof in Gottenheim am neu aufgestellten Automaten wieder die verschiedenen Regio-Fahrkarten lösen und auch entwerten.

myl/Foto: myl